



MOTOCROSS

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE MOTOCROSS

Fotografías: Iván Reina

ANDALUCÍA Y EL MOTOCROSS, DE LA MANO

El Campeonato de Andalucía de Motocross mantiene ese salto abismal de calidad de las últimas temporadas, con ese despegue en cuanto a participación y organización. La línea que estamos siguiendo a la hora de organizar las carreras y el nivel de nuestros circuitos se ha visto engrandecido, lo que dista mucho de los esfuerzos que estamos empleando. No hace falta siquiera esperar hasta el final de la temporada para poder comprobarlo, desde ya, los números de participación son una buena prueba de que algo estamos haciendo bien, y mejor. Este 2024, una de las novedades que presentaba el campeonato es que no en todas las citas del calendario se convocan todas las categorías. Por ejemplo, en Priego de Córdoba, nos encontramos con la locura de más de 130 inscritos sin la participación de las categorías de Élite.



8

CARRERAS



+130

PILOTOS

Esta primera parte de la temporada ha sido intensa para el motocross regional en todos los sentidos, hemos tenido varias carreras muy seguidas en el tiempo y, con el inicio de la primavera, hemos completado ya hasta cuatro pruebas en total. Desde Chiclana de la Frontera a principios de año, hasta Osuna, Priego de Córdoba y Almonte, en esta última en la que disfrutamos de un auténtico recital del ciclón de Andalucía, José Antonio Butrón. Si no es para menos, el Campeonato de España también está jugando un papel muy importante en nuestra región con el motocross, puesto que una de sus pruebas de Élite se ha celebrado en el Circuito El Barrero de Sanlúcar de Barrameda. Un circuito cuyo club ha trabajado seriamente para poder albergar carreras del mejor nivel y con los mejores pilotos nacionales del momento.

Hasta la fecha, una de las categorías más reñidas es la de MX2, donde varios rivales de MX85 que daban el salto de categoría se han vuelto a reencontrar en pista. En la categoría reina, Francisco Haro apuesta por la regularidad y mantiene la guardia ante las acometidas de José Antonio Butrón que, cuando vuelve al andaluz, no tiene freno alguno.

La próxima carrera y la última antes del largo parón será en Almodóvar del Río el 5 de mayo.



CLASIFICACIÓN GENERAL PROVISIONAL



MX1

Por regularidad, Francisco Haro lidera, seguido de Juan José Delgado y un José Antonio Butrón tercero que arrasa cada vez que llega.

MX2

La categoría rejuvenecida de este año es liderada por Pablo Lara, con una diferencia de un punto sobre Marino Villar y 23 sobre Denis Canto.

MX3

Un punto separa a Miguel Garrido, líder, de David Torralba, con David Cano en tercer lugar.



MX4

Antonio Villegas lleva pleno de victorias hasta el momento, seguido de José Francisco Gutiérrez y Francisco José Palmas.

MX85

Mano a mano entre Óscar Rueda y Jesús Navarro, Rueda lidera la categoría, el menor de los hermanos Navarro segundo y Sergio Ochoa tercero.

MX65

Álvaro Domínguez no se ha bajado del cajón más alto por ahora, con Aron Dagur segundo y Álvaro Urbano tercero.



MX50

Juanvi Cañado lleva varias victorias consecutivas, en primer lugar, por delante de Karam Rahhou y de Juan Torti.

MX1-AFICIONADOS

Pedro Rafael Pires lidera por delante de Alejandro López y Sergio Atencia

MX2-AFICIONADOS

José Antonio González domina la categoría con más de 60 puntos de diferencia sobre Javier Barriga y Francisco Javier Robles.

TROFEO JÚNIOR 125:

Marino Villar en primer lugar, Pablo Lara segundo y Niklas Bruckner tercero.

CARRERAS REALIZADAS HASTA LA FECHA



OSUNA



CHICLANA



PRIEGO DE CÓRDOBA



ALMONTE





FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO

FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO



SÍGUELO EN FAMOTOS.COM





**¡GRACIAS POR EL
APOYO A NUESTROS
PATROCINADORES EN
ESTA TEMPORADA
2024!**

Andalucía **A** Junta de Andalucía

